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die Prämissen des städtischen Haushaltes sind Ihnen bekannt. Ebenso die 

daraus resultierenden Zwänge und Prioritäten. Ich stimme Ihnen zu, dass der 

Zustand der Straßen und insbesondere auch der Gehwege an vielen Stellen 

nicht unseren heutigen Ansprüchen genügen kann. Gleichwohl hat die 

Landeshauptstadt Erfurt in den letzten 25 Jahren mehr als 270 Mio. EUR in 

ihre Verkehrsinfrastruktur investiert. Mit dem Votum des Stadtrates werden 

diese Investitionen auch konsequent fortgesetzt. Allerdings, und da befindet 

sich die Landeshauptstadt Erfurt in der gleichen Situation wie die Mehrheit 

aller Kommunen in Deutschland, wird der Umfang der möglichen 

Investitionen nie den Bedarf decken können. Ihre konkreten Fragen möchte 

ich Ihnen wie folgt beantworten. 

 

1. Gibt es eine Prioritätenliste zur Instandsetzung der Gehwege in den 

Erfurter Ortsteilen und in welchem Zeitraum wird diese aktualisiert? 

 

Für die Instandsetzung von Gehwegen in den Ortsteilen im Stadtgebiet der 

Landeshauptstadt Erfurt gibt es keine Prioritätenliste. Der Investitionsplan 

des Entwässerungsbetriebes bildet für die kommenden 20 Jahre den 

Handlungsrahmen des Tiefbau- und Verkehrsamtes. In allen Ortsteilen, die 

noch an die zentrale Abwasserbeseitigung anzuschließen sind, werden in der 

Mehrheit die gesamten Straßenzüge grundhaft erneuert. Das schließt die 

Erneuerung der Gehwege mit ein. Außerhalb dieses Programmes werden 

Gehwege nur dann grundhaft erneuert, wenn deren Zustand eine 

wirtschaftliche Unterhaltung (Reparatur oder Instandsetzung) nicht mehr 

erlaubt. Bis dahin, wird das Tiefbau- und Verkehrsamt einen verkehrssicheren 

aber keinen komfortablen Zustand gewährleisten.  
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Sehr geehrte Frau Walsmann, Erfurt,  
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2. Ist der Zustand des Gehweges Hauptstraße / Ecke Am Bachholz im Ortsteil Möbisburg / 

Rhoda bekannt? 

 

Der Zustand der Gehbahnen im gesamten Stadtgebiet von Erfurt ist dem Tiefbau- und 

Verkehrsamt durch die regelmäßige Kontrolltätigkeit bekannt. 

 

3. Kann aus dem Fonds des Straßenmeisters eine kurzfristige Reparatur erfolgen und in 

welchem Zeitraum ist das möglich? 

 

Das Tiefbau- und Verkehrsamt wird den Straßenbetriebshof beauftragen, schnellstmöglich eine 

punktuelle Reparatur der Gehbahn auszuführen.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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